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【武豊町国民文化祭実行委員長　高木正博】
　今回のフォーラムを終え、私が強く思ったことは、出演者も含め会場に
いた全員が「どうしたらみんなが幸せに生きていけるのだろう？」と考えて
いたのではないかということです。
　籾山町長も来賓の方も、地域の人たちが幸せに暮らすためには、きめ細
かい行政サービスが大切だが、それには協働のまちづくりの推進が重要
と話していました。その後のパネルディスカッションでは、小林真理東京
大学大学院教授をコーディネーターとして、水戸雅彦えずこホール館長、
中本正樹小美玉市市長公室政策調整課主幹、岩崎孔二豊岡市民プラザ
館長・NPO法人コミュニティーアートセンタープラッツ代表理事と、竹本義
明武豊町民会館館長による真剣で有意義な話し合いがされました。
　地域の文化拠点としての劇場・ホールは、文化の向上に大きな力を発揮
し、そこで磨かれた豊かな感性が人生を、そしてまちをかえる力になる。し
かし、行政職員だけの運営には限界があり、それを乗り越え多くの人に文
化の楽しさを届けるためにも、市民参加型の運営や事業を実施し、市民に
開かれた文化施設を目指す必要があること。また、今後の課題として、「人
材育成」と「官民協働のすすめ方」が議論され、継続的な協働が成り立つ
ためにも、官も民もどのような人がどのような気持ちで担い合うかが重要
で、現在関わっている人たちが将来を見通して手を打っていく必要がある
ことが話し合われました。
　お客様に楽しんでもらおうと熱いパフォーマンスを繰り広げる出演者、
どうしたらこれからの文化施設がたくさんの人の心を豊かにして、地域の
誇りを作っていけるのだろうと真剣に話し合ったパネリスト、どれをとって
も会場のそして地域の人たち全ての「幸せ」を願っていることを感じました。
それは，劇場・ホールを支えているスタッフ全員に通じるものだと思います。
　竹本館長が小林先生の質問に、「（町民会館のスタッフが）苦労して悩
んでいる様子は見たことがない。いつも、達成感が先にあるように見え
る」と答えていたのが印象に残っています。その達成感を与えてくれるのは、
素晴らしい演者のパフォーマンスと、多くのお客様の笑顔です。
　「どうしたらみんなが幸せに生きていけるのだろう？」。フォーラムに参
加した全員が、夢をもって前に進む力を得たのではないかと思います。

【Swing Band ＴＡＫＥＴＯＹＯ】
第31回国民文化祭「武豊町協働のまちづくり」。
私たちSwing Band TAKETOYOは、記念コンサートで3曲演奏させてい
ただきました。協働のまちづくりの一員として、これからも皆さんに素晴らし
い音楽をお届けします。

【武豊町民会館長　竹本義明】
武豊町での「協働のまちづくりフォーラム」を終え、
地域の文化芸術が施設とともに住民に支えられ
様々な形態があることをあらためて認識させられま
した。地域文化施設の管理・運営の重要性が運営
体制に大きく移行する中で、その取り組みが情報共
有されていないことの問題は大きく、全国の文化施
設に関わる職員が連携し発展することが望まれます。

【武豊町民劇団 TAKE TO YOU】
町民会館の開館と共に発足し、まさに協働のひとつの型の武豊町民劇団
TAKE TO YOU。
国民文化祭に参加し、またひとつ劇団としてステップを上がれた気がしま
す。定期公演を１か月後に控えていたため、旬の歌とダンスで楽しい時間
を過ごさせていただきました。これからもいっそう成長していきたいです。
ありがとうございました。
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出 演 者 の コ メ ン ト
「21世紀のまちづくり ～市民と行政の恊働」

第３ 回国民文化祭・あいち 2016１

武豊町では第31回国民文化祭の開催に合わせ「みんなが主役！幸福度No.1のまち」を
合い言葉に「協同のまちづくりフォーラム」を行いました。

武豊町では第31回国民文化祭の開催に合わせ「みんなが主役！幸福度No.1のまち」を
合い言葉に「協同のまちづくりフォーラム」を行いました。


